

11.09.2002 - 12:52 Uhr

Naissance d'une nouvelle société pour promouvoir le gaz naturel carburant

Zurich (ots) -

L'économie gazière suisse veut promouvoir le gaz naturel carburant sur le marché suisse en le positionnant à l'échelle nationale. Les sociétés régionales de distribution (Gasverbund Mittelland AG, Erdgas Ostschweiz AG et Gaznat S.A.) entendent mettre sur pied un centre de compétence et une société à cet effet.

Les sociétés régionales opérant dans le domaine du transport et de l'approvisionnement de gaz naturel, Gaznat S.A. à Vevey, Gasverbund Mittelland AG (GVM) à Arlesheim et Erdgas Ostschweiz AG (EGO) à Schlieren, veulent fonder une société commune pour permettre la percée du gaz naturel utilisé comme carburant sur le marché suisse. En collaboration avec les sociétés de distribution régionales ou locales, cette société contribuera à l'implantation des produits gaz naturel et biogaz dans le secteur des carburants.

La mission de la nouvelle société comprend au premier chef la représentation coordonnée de l'économie gazière à l'échelle nationale dans le domaine des carburants, des prestations de marketing et un soutien technique, notamment pour le développement du réseau de stations de remplissage. Le but est de mettre progressivement sur pied une infrastructure nationale appropriée pour l'usage des véhicules à gaz, de manière à élargir la palette des véhicules à gaz sur le marché et à les rendre plus attractifs. Les prestations du centre de compétence s'adressent avant tout aux sociétés régionales ou locales de distribution. Elles sont destinées aussi aux partenaires sur le marché, comme les fabricants et les importateurs d'automobiles, les sociétés pétrolières et les exploitants de stations service, les autorités, les sociétés ou organisations qui exploitent un parc de véhicules et d'autres intéressés. La nouvelle entreprise travaillera en étroite collaboration avec l'Association Suisse de l'Industrie Gazière (ASIG) et la Société Suisse de l'Industrie du Gaz et des Eaux (SSIGE).

Améliorer le bilan écologique du trafic routier

L'Association Suisse de l'Industrie Gazière voit dans le gaz naturel carburant un créneau supplémentaire intéressant. En effet, le gaz naturel présente un bon bilan climatique et environnemental et peut, dans une perspective à moyen ou à long terme, apporter une contribution significative à la réduction des émissions dues au trafic. Cependant pour ce faire, il est nécessaire de développer le réseau de stations de remplissage en choisissant les endroits stratégiques, d'élargir l'éventail des véhicules disponibles et, facteur crucial, de réduire significativement la charge fiscale qui pèse sur le gaz naturel carburant, qui reste en Suisse la plus lourde en comparaison européenne. L'économie gazière appuie l'amélioration du cadre fiscal en soutenant deux motions déposées par des commissions devant les Chambres fédérales, qui demandent un dégrèvement rapide des gaz utilisés comme carburants en Suisse.

Contact:

Gasverbund Mittelland (GVM)
Hans Wach
4144 Arlesheim
Tél. +41/61/706'33'33

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003843/100020087> abgerufen werden.